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　国大化学会総会を2023年７月1日（土）、横浜国立
大学理工学部講義棟C201室にて4年ぶりに対面での
開催となりました。
国大化学会の総会はコロナ禍で中止を余儀なくされ
てきました。その間、議決が必要な議案の承認につ
いては、国大化学会ニュースに同封の議決権行使書
による書面で行ってきました。今年度の総会は、例
年開催されてきた講演会・懇親会は開催せず、総会
のみの開催となりました。現地の参加者は役員、教
員、学生含めておよそ30名でした。
　総会の冒頭、横山会長からご挨拶と国大化学会の
近況のご報告がありました。その後、小野塚副会長
による2022年度活動報告と2023年度活動計画の説明、
上野	庶務・会計Gリーダーより2022年度決算報告と
2023年度予算計画の説明がありました。鷺谷監査役
員より監査報告を受け、財務状況は問題ないことを
報告されました。会員情報システムの変更について、
田中会員情報Gリーダーより説明がありました。
　総会の場で以下の議案について承認されました。
　議案１：学生役員を含めた2023年度役員案の承認
　議案２：2022年度活動報告及び決算報告

　議案３：2023年度活動計画及び予算計画案
　なお、書面（はがき）による決議の状況報告とし
て、161名の会員から決議をいただき、
　議案１：賛成160名、反対１名
　議案２：賛成161名、反対０名
　議案３：賛成161名、反対０名
であった。
　その後、伊藤	教育研究支援基金運用Gリーダーか
ら国大化学会の学生支援の一つである「ドクター
コーススタートアップ支援奨学金」の4名の授与者
の紹介があり、４名の方、研究内容や博士課程後期
における意気込みなどについてショートプレゼン
テーションをいただきました（１名国際会議出席中
のため欠席、伊藤リーダーによる代読）。
　最後に、本年度から理工学部化学・生命系学科	
化学教育プログラムの代表/国大化学会の新副会長
となった松本真哉教授からコロナ禍での教員の退
職・異動、教員・学生の活躍など化学系の近況報告
及び国大化学会の教育支援への感謝のビデオメッ
セージをいただいた。
　来年度以降、通常規模で総会を開催していきたい。

総会報告および書面による決議の状況報告

国大化学会　総会 G　川村　出（平成 14 年物工卒 )

総会報告
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2023年　第17回国大化学会総会

受付担当の本年度学生役員

挨拶する横山幸男会長

活動報告をする小野塚副会長

司会をする川村出総会担当Gリーダー

化学EP代表兼副会長	松本真哉教授からの
横浜国立大学理工学部化学系の近況報告

総会会場風景


